

1. Wie ist der Stand bezüglich der Windenergieanlagen zwischen Rheinbach und Meckenheim?
2. Seit wann läuft das Verfahren für die Errichtung der Windenergieanlagen (Erstantrag)?
3. Hat sich über die Jahre der Betreiber/Investor geändert?
4. Wer ist der Investor und welche Expertisen zeichnen ihn aus (Beantwortung ggf. im NÖ-Teil der Ratssitzung)?
5. Was unternimmt die Verwaltung um das Verfahren bezüglich Erstellung der Windkraftanlagen zu beschleunigen?

Die Verwaltung bezieht sich bei der Beantwortung der Fragen auf eine Präsentation und die Erläuterungen aus der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr vom 11. Mai 2023. Darin wurden einige Punkte der Fragen bereits aufgegriffen. Die entsprechende Folie ist im Ratsinformationssystem einsehbar.

Der Name des Investors wird in der nicht-öffentlichen Sitzung genannt.